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本报讯 昨日上午，郑州市第十四届人大常
委会第三次会议闭幕，市人大常委会主任
白红战主持会议。

市人大常委会组成人员 51 名，出席会
议49名，出席人数符合法定人数。

会议听取了市人大法制委员会主任委
员吴卫平作的关于《郑州市大气污染防治
条例（修订草案）》审议结果的报告；表决通
过了《郑州市大气污染防治条例》。

会议表决通过了市政府关于《郑州市
国民经济和社会发展“十二五”规划纲要》
实施情况中期评估报告。

会议表决通过了市政府关于加强我市
妇女权益保障工作情况的报告；表决通过
了市人大常委会关于加强妇女权益保障工
作的决议。

会议表决通过市政府关于《郑州都市区总
体规划（2012~2030年）》《郑州都市区综合交
通规划（2012~2030年）》《郑州都市区生态水
系全面提升工程规划》及《郑州市中心城区
总体城市设计》编制成果情况的报告；表决
通过了市人大常委会关于《郑州都市区总体

规划》《郑州都市区综合交通规划》《郑州都市
区生态水系全面提升工程规划》及《郑州市中
心城区总体城市设计》编制成果情况的决议。

会议表决通过了市人大常委会关于接
受张建慧同志辞去郑州市人民政府副市长
职务的决定。

会议表决通过了人大常委会关于郑州
市与苏州市缔结友好城市的决定。

会议还表决了有关人事任免案，并为
拟任命人员颁发任命书。拟任命人员进行
了就职宣誓。

白红战说，本次常委会在三方面进行
了创新：年中提前审议议案建议办理情况，对市
政府办理 代 表 议 案 建 议 批 评 和 意 见 工
作 ，由 过去年底一次听取审议，改为年中
和年底两次审议，对于提前督促承办部门
认真办理落实代表议案、建议，及早查漏补
缺、提高代表满意率和落实率必将起到积极
的推动作用，是议案建议督办工作的一次
积极改进；开展法规案表决前评估，在大
气污染防治条例（修订草案）表决前，就条
例（修订草案）文本质量、出台时机以及实施后

的经济效益、社会效益和对改革发展稳定可
能造成的影响等方面开展综合评估，对提
高地方立法质量具有重大的现实意义，是我
市地方立法工作的一次大胆探索；会前提前介
入审议，在听取和审议“三规划一设计”前
召开专题说明会，组织常委会组成人员提前介
入审议，提高了常委会审议的质量和效率，是
提高常委会会议质量的一次有益尝试。

市人大常委会副主任周长松、舒安娜、
赵明恩、赵武安、王广灿、王贵欣、王铁良、
范强，秘书长王福松出席会议。

常务副市长孙金献，市人民检察院检
察长刘建国，市政府有关委局的负责同
志，市人大法制委员会委员、市人大常委
会副秘书长、各委厅室负责人、各县（市）
区人大常委会的负责同志和 12 名市人大
代表列席会议。12 名公民旁听会议。

又讯 记者获悉，根据省委组织部豫组
干【2014】339号文件，张建慧同志此前已任
郑东新区党工委书记、管委会主任。
郑州晚报记者 裴蕾

本报讯 建党节前夕 ，市 委 宣 传 部 群 众
工 作 队 来 到 二 七 区 建 中 街 办 事 处
东 、西 福 民 社 区 ，慰 问 走 访 社 区 老 党
员和困难群体，察民情听民声，并开展志
愿者服务活动。

市委宣传部群众工作队共分8个小组，
先后走访慰问了新中国成立前老 党 员
王秀荣、残疾老人江孝立、城市低保户王晓薇、

困难家庭王文福等困难群众。在西福民社
区，今年90岁的王秀荣已有69年党龄，是新
中国成立前的老党员，现与 58 岁的残疾
儿子相依为命，生活比较困难。走访慰
问过程中，宣传部的领导与王秀荣进行
亲切交谈，详细询问老人的生活情况和
身体状况，叮嘱老人要保重身体，鼓励
他们要树立信心、以乐观的态度面对生

活。最后，工作队为老人送上了米、油、日
常生活用品等慰问品，将党和政府的温暖送
到老党员和困难群众的心坎上。

此外，群众工作队还在社区开展了志
愿者服务活动，并向社区居民发放市委宣
传部群众工作队调查问卷，征求老党员和
群众对政府工作及宣传工作的意见和建
议。 郑州晚报记者 董艳竹

本报讯 昨日上午，市十四届人大常委会第三次
会议审议通过了“关于郑州市与苏州市缔结友好城市
的决定”，这意味着我市友好城市中又添一名。

据悉，苏州市是江苏省人口最多的城市，也是该
省经济总量最大、现代化程度最高的城市，与我市的
级别和规格相当。苏州是长三角重要的经济中心之
一，是苏南地区的工业中心，在县域经济发展、城镇
化建设等方面积累了好的经验和做法。以电子信
息、装备制造、化工、纺织等为支柱产业的苏州，与我
市以汽车、食品、建材、有色金属等为主导产业的经
济结构和布局有着较强的互补性，两市在扩大开放、
承接产业转移、高层次人才交流等方面有着广泛的
合作空间和很强的合作潜力。

据了解，今年7月，我市拟和苏州市举行两市友
好城市签约仪式。
郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

第十四届郑州糖酒食品
交易会8月6日举行
本报讯 记者昨日获悉，2014
年第十四届中国郑州（国际）糖
酒食品交易会将于 8 月 6 日~8
日在郑州国际会展中心举行，
今年该交易会的主题是“美好
生活、从食开始”。

据介绍，第十四届中国郑州
（国际）糖酒食品交易会由省酒
业协会等多部门举行，将划分为
综合酒类区、国际红酒区、高端
饮料区、进口食品区、休闲食品
区5个专业展区，面积1.5万平方
米，设各类展位800多个，预计将
有来自全国各地的20000多名专
业经销商、配送商到会参观
采购。届时，郑州市民也可
以前去参观采购。
郑州晚报记者 裴蕾实习生王治

深化科技练兵 确保逢战必胜

侯寨乡武装部
强化民兵训练
本报讯 二七区侯寨乡武装部
紧紧围绕“打得赢”这一目标，
深化科技练兵活动，坚持严格
化、科学化集中训练，以保证训
练的质量和成效。

6 月 26 日上午，二七区侯
寨武装部组织民兵应急分队30
人在乡政府大学生公寓操场上
进行集训。参加训练的队员们
个个精神抖擞，统一身着迷彩
服、戴迷彩帽，一列列整齐的队
伍，一句句铿锵有力的口令，体
现出了军人不凡的气质。通过
训练，参训民兵在组织性和纪
律性方面都有了明显的增强，
综合素质有了显著提高。同
时，还培养了他们吃苦耐劳、服
从命令、听从指挥的意识，增强
了他们的集体荣誉感和责任意
识，达到了训练的预期效果。
通讯员 王磊

省人社厅、省公安厅表彰先进

785 名民警获全省
优秀人民警察称号
本报讯 昨日上午，省公安厅
召开“忠诚颂·庆七一”全省公
安系统优秀单位优秀人民警察
表彰电视电话会议。会上，省
人力资源和社会保障厅、省公
安厅联合表彰全省优秀公安
局、全省优秀公安基层单位和
全省优秀人民警察。

此次表彰会上，延津县公
安局等 11 个县（市）公安局获
得全省优秀公安局称号，郑州
市公安局柳林派出所勤务综合
大队等 92 个公安基层所队获
得全省优秀公安基层单位。

785 名受到表彰的民警纷
纷表示，珍惜荣誉、再创佳绩。
全省广大基层公安民警也纷纷
表示，以受表彰同志为榜样，鼓
足干劲，勇敢面对一切困难和
挑战，凝神聚力、再创辉煌。
郑州晚报记者 张玉东

市委宣传部群众工作队慰问社区老党员

本报讯（郑州报业集团记者 黄永东）昨日
15 时 30 分，一架满载欧洲商品的波音
747-8F全货机平稳降落在郑州新郑国际机
场，标志着“郑州—卢森堡”国际货运航线
正式开通，横贯中欧的货运“空中丝绸之
路”成功开启。

这架客机来自卢森堡国际货运航空公
司。该公司是欧洲最大、世界第八大全货
运航空公司，拥有覆盖全球的航线网络、市
场资源以及行业内最为先进的货运机队。
2013 年初，卢森堡政府启动了卢货航 35%
股权出售交易，河南航投紧紧抓住机会，最

终从众多竞争者中胜出。今年 1 月 14 日，
河南航投与卢货航在郑州签订了购股协
议，双方计划实施“郑州—卢森堡”双枢纽
战略，开辟中欧货运“空中丝绸之路”。

新开辟的“郑州—卢森堡”国际货运
航线，每周 2 班，卢森堡当地时间每周四
和周六起飞，北京时间每周五和周日晚 8
时到达郑州；当晚 10 时从郑州返航。据
了解，在航线启动阶段，每周有 2 班飞机
直飞，随着郑州航空港经济综合实验区的
进一步发展和空中丝路效应的持续显现，
后期的运力投放规模将逐渐增加。据卢

货航分析，今年 7 月航班可加密至每周 4
班，明年初将加密至每周 13 班，至 2016 年
底，卢货航在郑州枢纽的年货运量将达到
20 万吨。

记者获悉，卢货航也成为入驻郑州机
场的首个国际货运航空基地公司，下一步
将在郑州设立飞机维修基地和飞行员培
训中心。这对吸引国内外货物在郑州集
疏，提高郑州机场的货运吞吐量，逐步引
导世界知名的航空公司、物流企业、货代
公司及高端制造企业入驻航空港区都具
有重要意义。


